

Un nouveau cas de Zika importé est décelé à Cuba



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont décelé un nouveau cas de Zika importé. Cette fois-ci sur une Cubaine résidant à La Havane qui venait de passer un séjour de 6 mois en Haïti.

Dès l'apparition de premiers symptômes, elle a été hospitalisée à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri de notre capitale.

Le programme de surveillance sanitaire a permis de dépister 30 cas de Zika dans notre pays, dont 29 importés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101385-un-nouveau-cas-de-zika-importe-est-decele-a-cuba>



Radio Habana Cuba